



Cambios a la Ley de Imprenta no subirán al Pleno

Luego de que el presidente Andrés Manuel López Obrador anunciara que vetará los cambios a la Ley de Imprenta que promueve la diputada Bennelly Jocabeth Hernández, el coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier, dio a conocer que el dictamen no pasará al Pleno, a pesar de que fue aprobado por su bancada en comisiones.

El senador Ricardo Monreal consideró que, de aprobarse, sería un error estratégico y político; mientras que la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, se manifestó en contra.

<https://drive.google.com/file/d/1wuJn5X6bnyGp1sdlxLY2iJUcM3AWcFAm/view>